



Legisladores de oposición piden aclarar contratos millonarios que otorgó Adán Augusto López



Ahora sabemos que no solo los hijos del presidente López Obrador favorecieron a sus amigos para que se llevaran contratos millonarios, también el exgobernador de Tabasco, Adán Augusto López, le entregó contratos a un amigo por 410 millones de pesos. Legisladores de distintos partidos hablaron sobre este caso.

Héctor Saúl Téllez, diputado del PAN: “Estos reportajes de investigación nos han dado a conocer un modus operandi de los principales gobiernos emanados de Morena y de sus principales militantes.

En cada uno de estos modus operandi encontramos empresas fachada, también tienen una característica son todólogas”. Sue Bernal, diputada del PRI: “Exigirle cuentas al gobierno de Tabasco en este caso muy puntual, que aclare cómo se han dado esos contratos. Lo más importante es que ha sido una señal muy clara y un ejemplo específico de lo que ha sido este gobierno en cuestión de corrupción”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2090?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2090&authkey=!AEJYXq-L3kV1gOI&ithint=video&e=ZWaclh>